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Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung uncl Verkehr am 05.05.2022

Ausbau der Straße am Böhmerwald

Der Ausbau der Straße ist jetzt abgeschlossen. Wann voraussichtlich erhalten

die Eigentümer die Informationen über die Höhe der Ausbaubeiträge.

Erfolgte eine rechtliche Prüfung ob überhaupt eine Veranlagung möglich ist
und in welcher Höhe?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.

CDU-Fraktion

Heinz Wiersbitzki
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